

Unser Brutprojekt

Wir, die Klasse 1a, haben in der Zeit von nach den Osterferien bis zu Himmelfahrt in unserem Klassenraum Eier ausgebrütet. In unserem Blog haben wir alles genau festgehalten.

Die Zeit viel zu schnell vorbei gegangen. Nun noch unseren abschließenden Gedanken:

„Es waren am Anfang neun Eier.“ (Josefine)

„Erst waren es neun Eier, dann nur 6 Küken. Drei Eier waren nicht befruchtet.“ (Jona)



„Ich fand das spannend.“ (Josefine)



„Mir hat es viel Spaß gemacht und es war ein tolles Gefühl für mich.“ (Jona)

„Die Küken sind dann geschlüpft.“ (Naomi)

„Ich fand es toll, als die Küken geschlüpft sind.“ (Fine)

„Ich habe mich gefreut, dass die Küken gekommen sind - alle sechs.“ (Noemi)

„Ich fand es sehr aufregend.“ (Carlotta)

„Es sind sechs Küken geschlüpft. Ich mag die Küken.“ (Dahlia)



„Ich hatte mich gefreut, den Küken Namen geben zu dürfen. Sie heißen: Blitzi, Rocket, Blacky, Flauschi, Brahmi und Silbi.“ (Lars)

„Ich konnte sogar für ein Küken einen Namen vorschlagen und die Mehrheit war dann für den Namen.“ (Josefine)

„Das erste Küken war Blitzi“ (Konstantin/Clara)

„Ich fand die Küken toll, ein Küken heißt Rocket.“ (Bruno)

„Rocket ist eine freches Küken.“ (Konstantin/Clara)

„Ich habe ein Küken besonders ins Herz geschlossen. Es heißt Flauschi und ist hellgelb.“
(Charlotte)

„Mir haben Blitzi, Rocket und Flauschi gefallen.“ (Elli)

„Mein Lieblingsküken ist Flauschi.“ (Naomi)

„Mein Lieblingsküken war Silbi.“ (Jonas/Fine)

Die Küken sind richtig süß und ziemlich frech.“ (Carlotta)

„Ich fand die Küken richtig niedlich.“ (Nelli)

„Die Küken waren putzig.“ (Selma)

„Die Küken waren so süß.“ (Benjamin/Valerie/Mika)

„Die Küken waren süß, ich habe sie ins Herzgeschlossen. Die waren so flauschig und so lustig.“
(Helen)

„Ich fand die Küken toll.“ (Naomi)

„Die Küken sind sehr schnell gewachsen.“ (Sophia)

„Ich fand toll, dass wir die Küken auch halten konnten.“ (Nelli)

„Ich fand toll, dass wir die Küken noch 10 Tage im Klassenraum behalten durften.“ (Nelli)

„Ich finde das Projekt toll, Ich fand es schön, dass ich ein paar Küken beim Schlüpfen beobachten konnte.“ (Nici)

„Ich fand das Kükenprojekt aufregend.“ (Jonas)

„Ich habe mich sehr über die Küken gefreut.“ (Elian)

„Ich vermisse die Küken!“ (Konstantin)

„Das Kükenprojekt war für mich sehr toll.“ (Theo)

„Ich habe gelernt, dass, wenn man sich die Küken richtig ansieht, dann sind sie richtig schlau.“
(Onno) ...sie sprechen sich vor dem Schlüpfen ab.

Wenn Ihr den Küken beim Schlüpfen zusehen wollt, dann besucht unser Youtube-Video. In sechs Minuten sind die 24 Stunden des Schlüpfens zusammengefasst.

<https://youtu.be/9r2XWtrkXwo>